



Quelle: Günter Menzl – stock.adobe.com

## Neuaufage der Umfrage „Stabile BU-Prämien“ gestartet

Die infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH hatte im vergangenen Jahr erstmals eine Umfrage unter den Lebensversicherern in Deutschland zur Beitragsstabilität in der Berufsunfähigkeitsversicherung durchgeführt.

Marc Glissmann, Geschäftsführer-Kollege, dazu:



In dieser Woche erfolgt die Aussendung der Fragebögen. Die Ergebnisse werden unmittelbar nach Rücklauf der Antworten auf der Homepage von infinma veröffentlicht.

Dr. Jörg Schulz, infinma-Geschäftsführer, erklärt:



Ähnlich wie die Marktstandards von infinma zeichnet sich auch die Umfrage Stabile BU-Prämie durch Einfachheit und Transparenz aus und unterscheidet sich damit von einigen anderen, sehr komplexen Analyseverfahren. Neben der Stabilität der BU-Prämien setzt infinma bei dieser Umfrage auch ein besonderes Augenmerk auf die Transparenz des Anbieters.

Marc Glissmann erläutert:



Sowohl für die Beitragsstabilität als auch für die Transparenz verleiht infinma entsprechende Gütesiegel.

Dr. Jörg Schulz sagt:



Versicherungs- und Finanznachrichten

# expertenReport



<https://www.experten.de/id/4919218/neuaufage-der-umfrage-stabile-bu-praemien-gestartet/>